Les religieuses : Congrégations de vie apostolique

Filles de la Charité

Maison Saint-Vincent 14, Avenue de Ramel 11170 Montolieu

T. 04.68.24.84.12

Supérieure : Soeur Marie SOUDY

Site internet de la Province Belgique-France-Suisse : https://fillesdelacharite-province-bfs.fr/



Nous sommes une grande Communauté composée actuellement de 50 Sœurs. Notre mission est étendue malgré nos âges : participation à l'animation de la Maison, et pour un groupe, aide aux plus démunis par la confection de bonnets et écharpes en lien avec les Sœurs de Perpignan.

Nous venons de fêter le 400ème anniversaire du Charisme Vincentien.

Nous vivons en EHPAD (Etablissement hébergeant des Personnes Agées Dépendantes) avec une capacité de 75 chambres.

Nous recevons nos Sœurs, des Religieuses d'autres Congrégations qui n'ont pas la possibilité d'avoir une maison de retraite avec suivi médical, et des laïcs

Nous avons un accueil de 40 chambres individuelles qui nous permet de recevoir nos Sœurs pour des retraites spirituelles et des groupes (diacres, aumôniers de prison, ACO, etc.)

La Maison accueille chaque jour les enfants scolarisés à Montolieu, pour la cantine.

La Chapelle est ouverte aux paroissiens.

Chacun (Sœurs ou laïcs) a la possibilité de participer – selon son état de santé – à des activités au sein de la Maison (jeux moteurs, jeux de mémoire, confection de gâteaux...) ou à l'extérieur (Emmaüs, visites de divers lieux, médiathèque, centre social d'Alzonne...

